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TRAGÉDIA Briga no bairro Bela Vista termina com morte; autor dos disparos estava em indulto para o Dia dos Pais

Lençóis registra o 3° homicídio de 2005
A  Polícia Militar de Len

çóis registrou na ma
nhã de ontem, no bairro 
Bela Vista, um homicídio 
que chocou a população 
do local. Segundo o bole-

tim de ocorrência, o fato 
aconteceu às 10h30 na rua 
Osvaldo Cruz em frente a 
Praça Marcos Moretto. A ví
tima é João Antonio Man- 
sano, de 38 anos. A PM foi

acionada via rádio, informa
da que havia um discussão 
entre duas pessoas. Ao che
gar no local constatou que 
havia um indivíduo na rua 
com ferimentos de revólver

calibre 38. Os policias pren
deram o autor dos disparos, 
Márcio Rosa, vulgo Marci- 
nho Capeta, próximo a resi
dência de sua irmã, no Jar
dim Village. Ele estava aga-

chado ao lado de um muro 
com revólver ao lado. Segun
do informações obtidas pelo 
O Eco, Marcinho Capeta es
tava preso na Penitenciária 
e estava em indulto para co-

memorar o Dia dos Pais 
junto à família. O delega
do Luis Cláudio Massa dis
se que o indivíduo será en
caminhado para a Cadeia 
Pública de Avaí.

Asilo promove 
festa de Santa 
Teresa Jornet

O Lar de Nossa Senhora 
dos Desamparados (Asilo) 
promove de 17 a 28 de agos
to nas dependências do lar, a 
festa de Santa Teresa Jornet, 
padroeira dos velhinhos do 
Brasil. A parte religiosa com 
novena na capela do Asilo 
sempre a partir das 7h30 acon
tece de 17 a 25 de agosto. No 
dia 26, às 18h30, será celebra
da missa solene em comemo
ração ao dia de Santa Teresa 
Jornet. No mesmo dia acon
tece a tradicional quermesse 
após a missa. Nos dias 20, 21 
e 27 e 28 haverá tarde do qui- 
be e do pastel a partir das 17h, 
além de barracas de salgados, 
doces e bebidas.

Marise lança 
nova campanha 
de saúde bucal
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Pis deve injetar 
R$ 3,6 bilhões 
na economia

A Caixa Econômica Federal 
começou na quarta-feira dia 10, 
a fazer o pagamento de abonos 
salariais e rendimentos do PIS. 
Segundo o banco, a maior inje
ção de dinheiro da história do 
benefício -  1 bilhão a mais que 
em 2004 -  deve chegar a quase 
40 milhões de trabalhadores. O 
recebimento pode ser feito até 
30 de junho de 2006. Cerca de 
8,3 milhões de pessoas devem re
ceber juntas, algo em torno de 
R$ 2,5 bilhões de abono salarial 
e cerca de 31 milhões de traba
lhadores recebem R$ 1,1 bilhão 
em rendimentos do PIS. Em 
2004, só na região de Bauru, cál
culos do apontam para o paga
mento de R$ 2,9 milhões em 
rendimentos do PIS -  dinheiro 
que chegou a mais de 157 mil 
pessoas -  e R$ 24,4 milhões em 
abonos salariais -  verba retira
da por aproximadamente 92 
mil pessoas. Página 4

DEBATE Tipó retira emenda que trata sobre tickets para não travar a pauta; projeto deve receber novas emendas na próxima sessão

Câmara aprova cestas em 1̂  votação
DE PASSAGEM Na terça- 
feira dia 9, Lençóis Paulista 

recebeu uma visita ilustre. 
Nenê, pivô do Denver 

Nuggets, veio ao Município 
para se reunir com poder 
público e empresariado. 

Acompanhado do técnico 
Nivaldo Meneghelli -  que 

treinou o jogador nas 
categorias de base -  Nenê 
aproveita a paralisação no 
calendário do basquetebol 

norte-americano para correr 
cidades do interior paulista 
em busca de apoio ao São 
Carlos, clube que o revelou 
para o esporte. o atleta foi 
recebido pelo vice-prefeito 

Norberto Pompermayer (sem 
partido), pelo diretor da UME 

(Unidade Municipal de 
Esportes), José Lenci Neto, e 

por empresários do 
Município. Nenê elogiou o 
trabalho das escolinhas de 

esportes de Lençóis Paulista e 
reforçou seu amor pelas 

categorias de base. "Eu não 
penso em mim. Quero o 

bem do basquete brasileiro e 
se não apoiarmos as bases, 

nosso trabalho não vai ter 
segmento", afirmou. Depois 
do gabinete, o atleta visitou 

crianças das categorias de 
base do basquete local (foto 
ao lado). Nenê não falou à 
imprensa sobre a busca de 

apoio ao time de São Carlos. 
Mas o jornal O Eco apurou o 

grupo quer Lençóis Paulista 
na sua lista de 

colaboradores. Eles só vieram 
aqui porque têm uma 

filosofia de trabalho muito 
parecida com a nossa, com 

atenção às bases e 
preocupação em formar 
primeiro o ser humano, 

depois o astro do esporte", 
afirmou Lenci. Página 6

O projeto que autoriza a 
Prefeitura e Autarquias 

a concederem cestas básicas 
para seus funcionários saiu 
do lugar pela primeira vez 
desde que chegou à Câmara. 
Os vereadores votaram e 
aprovaram a matéria por 
unanimidade em primeira 
votação. Porém, isso não 
quer dizer nem de longe que 
o Legislativo se entendeu so
bre a questão. A discussão do 
projeto começou com o ve
reador Ailton Tipó Laurindo 
(PPS) retirando a última das 
3 emendas que apresentou. 
“Retiro essa emenda a con- 
tra-gosto, porque não quero 
que o projeto fique travado 
na pauta”, justificou Tipó, 
quando pediu a retirada da 
emenda que autorizava o 
Executivo a conceder o bene
fício em forma de ticket para 
o servidor comprar o que 
bem entender. E foi justa
mente essa emenda gerou a 
discussão homérica e a sus
pensão do projeto em aber
to na semana passada. “Se 
eu mantiver a emenda, ela 
vai ser rejeitada também, e 
eu não vou poder apresentar 
outras”, afirmou. Isso quer 
dizer que, provavelmente o 
projeto voltará a receber 
emendas na próxima sessão 
legislativa, na quarta-feira 
dia 17. Tipó ainda não se 
conformou com o fato dos 
cargos de confiança recebe
rem a mesma cesta básica que 
os servidores públicos. “Eu 
vou insurgir contra isso o 
quanto puder”, protestou. 
Isso quer dizer que a emenda 
que limitava em R$ 1,7 mil o 
teto salarial para quem rece- 
beria o benefício, pode volta
ra á Câmara, dessa vez tiran
do a cesta de quem recebe mais 
de R$ 4 mil. Página 3
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A PIM EN TA D O
Indeciso?

O vereador João Miguel 
Diegoli (PTB) ou anda um 
tanto indeciso quanto ir ou 
não para o PSC ou já viu na 
naufragar sua idéia de ser can
didato a deputado. Miguel -  
que até já via dado entrevis
ta como candidato pelo PSC 
-  confirmou que ainda não 
trocou de partido.

Qual bancada?
A situação de Miguel veio 

à tona quando o presidente 
da Câmara, Dingo Bernardes 
(PRTB) perguntou, logo após 
um pedido de reunião de ban
cada feito pelo colega. “Aten
dendo o pedido do líder da 
bancada do... qual bancada 
o senhor lidera mesmo, com
panheiro?”, brincou Dingo.

Bravo
O vereador Palamede Con- 

salter Júnior (PMDB) ficou bra
vo com uma nota publicada 
pelo Apimentado. A nota co
mentava a presença quase as
sídua de Palamede Consalter, 
pai do vereador, nas sessões le
gislativas. E comentava tam
bém a curiosidade dele só ter 
falado na última sessão depois 
que seu pai foi embora.

Apoio
Para o vereador, a coluna 

teria insinuado que o pai 
dele controlava suas ações. 
“Pelo contrário. Meu pai 
sempre me apoiou durante 
minha trajetória pública”, 
afirmou. “Para que se tenha 
uma idéia, ele é marisista e 
pediu votos para o Zé Ru
bens, porque eu estava jun
to na coligação”, completa.

Nada disso
Obviamente não foi essa 

a intenção do Apimentado. 
A coluna vive de registrar cu
riosidades dos bastidores lo
cais e essa foi mais uma. Mas 
é compreensível a posição do 
vereador, afinal, o homem 
público tem que se defender 
contra qualquer coisa que 
possa comprometer sua con
dição mais adiante. É costu
me do político se defender 
antes de ter certeza que está 
sendo atacado.

Tricotando
Ainda deve gerar muita li

nha para tricô o projeto que 
autoriza Prefeitura e autarqui
as a concederem cestas bási
cas para seus funcionários. Os 
principais pontos do entrave 
devem mesmo ficar por con
ta da opção de se fornecer o 
benefício através de ticket e 
do fato dos cargos de confi
ança também terem direito a 
essa concessão.

Emendado
Apesar de aprovado por 

unanimidade em primeira 
votação, o projeto deve vol
tar a receber emendas na 
próxima sessão legislativa. 
Ailton Tipó Laurindo (PPS), 
que retirou duas das três 
emendas que apresentou, 
pode apresentar uma modi
ficação que limita em R$ 4 
mil o salário de quem tem 
direito à cesta básica, exclu
indo assim os cargos de con
fiança do benefício.

Em dupla
E outra emenda retirada 

por Tipó, a que autorizava 
a Prefeitura a conceder ces
tas básicas em forma de ti- 
cket, deve voltar modifica
da. E provavelmente com a 
assinatura de mais um vere
ador, Claudemir Rocha Mio 
(PL), o Tupã.

Diz que sim
A questão entre fornecer 

a cesta básica em forma de 
produto ou ticket é o que vai 
pegar entre os vereadores. 
Uns dizem que conversaram 
com servidores que eles que
rem a cesta. Outros dizem que 
conversaram com servidores 
e que eles preferem o ticket. 
Outros dizem ainda que não 
importa o que o servidor 
quer, mas sim a melhor for
ma de fornecer o benefício.

Diz que não
Discussão essa, totalmen

te improdutiva, diga-se de 
passagem. Se é para melhor 
atender a vontade do servi
dor, que se faça um plebis
cito  entre a categoria e 
pronto. É mais simples e 
objetivo que as horas de par- 
lamentação que a questão 
ainda deve gerar.

Ou...
Outra alternativa é deixar 

de lado o que pensa o servi
dor, afinal, decidir essa ques
tão é um assunto para a Câ
mara e para isso a Câmara foi 
eleita. Assim, seria o fim dos 
discursos feitos em nome do 
servidor. O Apimentado ou
viu aleatoriamente três fun
cionários públicos. Desses, 
dois disseram que o ticket é a 
melhor opção.

Ringue
E cada lado dessa discus

são já parece ter arrumado o 
seu guerreiro. No canto es
querdo, vestindo a camisa 
do PV e defendendo o pre
feito José Antonio Marise 
(PSDB) na Câmara, o verea
dor Gumercindo Ticianelli 
Júnior, do PV, com outros 
cinco vereadores ao seu lado. 
No canto direito, vestindo a 
camisa do PPS (que ironica
mente pode trocar pelo o 
uniforme verde do PV) e com 
cinco mandatos, o vereador 
Tipó, acompanhado de dois 
vereadores.

Novela
De certeza mesmo, só o 

fato de que essa é uma dis
cussão longe do fim. Diz a 
lenda que, para diminuir a 
polêmica, o prefeito Marise 
teria proposto aos cargos de 
confiança que doassem as 
cestas básicas para a Assistên
cia Social do Município.

Aéreo
Quem conversou com o 

diretor da UME (Unidade 
M unicipal de Esportes), 
José Lenci Neto na manhã 
de quinta-feira dia 11, deve 
ter notado uma ligeira dis
tração nas palavras do di
retor. Mais tarde, apurou- 
se que na manhã de quin
ta, Lenci estava se prepa
rando para sua maior pai
xão: voar de avião.
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ED ITO RIAL

Um colírio em cada olho
U ma das filosofias polí

ticas mais discutidas 
em Lençóis Paulista na atu
alidade é a questão da gover
nabilidade. Entende-se por 
essa palavra a relação coti
diana entre Executivo e Le
gislativo, e os reflexos dessa 
relação nas ações comanda
das por uma administração.

Não é de hoje que a rela
ção entre Executivo e Legis
lativo é alvo de análise, dis
cussão e polêmicas, seja na 
esfera municipal, estadual 
ou federal. Sempre tem um 
reclamado do outro, ou um 
reclamando com o outro, ou 
acusando ou elogiando... al
guma coisa sempre tem. 
Para melhor entender as 
questões da prática é neces
sário entender como teorica
mente deveria funcionar o 
mecanismo Executivo x Le
gislativo. E entre teoria eprá- 
tica existe uma leve, porém 
determinante, diferença.

Teoricamente funciona 
assim. Uma cidade -  ou es
tado, ou país -  é governada 
pelo conjunto formado por

Executivo e Legislativo. O 
Executivo orienta o rumo 
das ações e as remete para 
apreciação do Legislativo. 
Esse por sua vez, tem a li
berdade de alterar um ou 
outro ponto -  afinal, todas 
as pessoas têm pontos de 
vista diferentes -  e assim  
deixar sua pitada de parti
cipação nas ações que inter-

teoria entram os partidos, 
que teoricamente são como 
equipes de futebol repre
sentando sua torcida, de 
acordo com a afinidade de 
cada eleitor. Nesse caso, os 
eleitos seriam os astros do 
jogo. Necessariamente todo 
hom em  público tem que 
fazer parte do quadro de fi
liados de um partido polí-

Também no campo da teoria entram 
os partidos, que teoricamente são 
como equipes de futebol 
representando sua torcida, de acordo 
com a afinidade de cada eleitor

ferem no cotidiano da comu
nidade que os elegeu. Enten
de-se que tudo, ou quase 
tudo, deve sofrer alteração, 
e assim é que se conhece o 
estilo de governar dos ho
mens públicos de um deter
minado local. Se for para  
projetos serem aprovados do 
jeito que saíram do Execu
tivo, teoricamente nem pre
cisaria de Legislativo.

Também no campo da

tico escolhido de acordo 
com seus ideais e sua filo 
sofia política. E uma vez 
eleito, atuaria de acordo 
com os idéias pregados por 
sua legenda para ajudar 
construir a com unidade  
pintada com o ideal pelo  
comando do partido.

Ainda falando em teoria, 
o Executivo deve usar de 
toda a articulação possível 
para convencer cada um

dos membros do Legislati
vo que os projetos enviados 
à apreciação dos parlamen
tos devem ser aprovados. E, 
independente de pertencer 
ou não ao mesmo partido ou 
à mesma base do Executi
vo, o parlamentar deve ana
lisar de forma neutra se a 
m atéria em pauta é boa  
para a comunidade que ele 
representa, e de que formas 
oprojeto poderia ser melho
rado. Depois votar.

Na prática, deve ser le
vado em consideração o 
fato de que tanto Executi
vo quanto Legislativo são 
poderes formados por polí
ticos, ou seja, um conjunto 
de homens que, paralela
mente à missão de repre
sentar a população, trazem 
um projeto político e planos 
de seguir na carreira públi
ca. Isso quer dizer que, in
condicionalmente e até in
conscientemente, o político 
vai trabalhar com um olho 
no eleitor e outro em si pró
prio. Isso quando não são 
os dois olhos em si próprio.

ARTIGO

A saída é pela esquerda!
Jean Zeferino

T orna-se desanimador e ao 
mesmo tempo revoltante 

acompanhar os acontecimen
tos em relação à condução de 
um governo que se diz "dos 
trabalhadores", que iluminou 
os olhos de esperança em mi
lhões de brasileiros e, hoje, 
governa através de um posici
onamento típico de governos 
de cunho político ideológico de 
centro-direita. O grupo que 
agora aninha-se de maneira 
cupulesca dentro dos limites 
do planalto (conhecido dentro 
do PT como Campo Majori
tário) e está diretamente en
volvido nos escândalos atuais 
elegeram como objetivos pre- 
cípuos a manutenção, pura e 
cínica, do poder. Rechaçaram 
o Programa Histórico do PT 
em nome de uma tal gover
nabilidade e, em troca do po
der, aliaram-se com Deus e 
com o diabo. Esse não é o PT 
que queremos.

A última reforma minis
terial do governo Lula distri
buindo m ais poderes ao  
PMDB, sem falar dá já par-

ticipação deste e de outros 
que não se alinham  em 
nada ao nosso ideal progra- 
mático, tais como, PTB, PL, 
PP, servem não para soluci
onar a crise, mas para apro- 
funda-la ainda mais, pois 
estes partidos caracterizam- 
se por práticas políticas que 
sempre combatemos. A saí-

A saída para essa crise é 
atender as reivindicações dos 
movimentos populares e rea
lizar uma "volta às ori
gens" aos ideais históri
cos do PT que o levaram 
a ser o partido que se tor
nou diferente, que tinha 
o que se orgulhar. A saída 
para  essa balbúrdia é

A última reforma ministerial do governo 
Lula distribuindo mais poderes ao PMDB, 
sem falar dá já participação deste e de 
outros que não se alinham em nada ao 
nosso ideal programático, tais como, PTB, 
PL, PP, servem não para solucionar a crise, 
mas para aprofunda-la ainda mais

da para a "maior crise" vi
vida pelo PT e pelo governo, 
não passa pelo fisiologismo 
desses partidos, nem tão 
pouco pela continuidade des
sa política econômica orto
doxa que privilegia os afor
tunados em detrimentos da 
grande massa trabalhadora 
do país. É só observar os lu
cros recordes seguidos dos 
bancos Itaú e Bradesco.

modificar a política eco
nômica refém de tantos 
superávits primários ins
truídos pelo FMI (Fundo 
M onetário Interna cio
nal). É realizar uma ver
dadeira Reforma Agrária 
direcionada à agricultura 
fam iliar com subsídios 
baratos e desburocratiza
dos e não privilegiar de 
forma desmedida o agro-

negócio que enriquece  
apenas os grandes produ
tores. É ter uma política 
que venha de impacto as 
grandes oligarquias que 
sempre assolaram o país 
pregando a "democracia", 
dizendo que a criança é a 
esperança, e de fundo, 
apoiaram a ditadura mi
litar e hoje depreciam po
líticas progressistas. É re
alizar uma profunda Re
forma Política focando a 
transparência financeira, 
a fidelidade partidária, o 
financiamento público de 
campanha. É realizar um 
governo pautado nas rei
vindicações das camadas 
populares, dos movimen
tos sociais, da soberania 
nacional.

A saída não fica à direi
ta, também não se encontra 
ao centro. A saída compa
nheiros, se encontra a es
querda!
Jean Zeferino é 
estudante de Pedagogia 
e presidente do PT de 
Lençóis Paulista; 
jeanzefer@hotmail.com
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IM PA SSE Tipó retira a últim a de suas três em endas e vereadores aprovam  projeto p o r unanim idade em prim eira votação

Câmara vota projeto das cestas básicas
Cristiano Guirado

O projeto que autoriza a 
Prefeitura e Autarquias 

a concederem cestas básicas 
para seus funcionários su
biu, na sessão de quarta-fei
ra dia 10, o primeiro degrau 
rumo à aprovação. A Câma
ra votou e aprovou o proje
to por unanimidade em pri
meira votação.

Isso está longe de represen
tar o entendimento entre os 
vereadores sobre a questão. A 
discussão do projeto come
çou com o vereador Ailton 
Tipó Laurindo (PPS) retiran
do a última das 3 emendas 
que apresentou -  uma havia 
sido rejeitada pela Câmara e 
outra retirada por ele próprio.

“Retiro essa emenda a 
contra-gosto, porque não 
quero que o projeto fique 
travado na pauta”, justifi
cou Tipó, quando pediu a 
retirada da emenda que au
torizava o prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB) a con
ceder a cesta básica em for
ma de ticket para o servidor

comprar o que bem enten
der. Justamente essa emen
da gerou a discussão de ho
ras e a suspensão do proje
to em aberto na semana 
passada. “Se eu mantiver a 
emenda, ela vai ser rejeita
da também, e eu não vou 
poder apresentar outras”, 
afirmou.

Não satisfeito, Tupã con
venceu João Miguel Diegoli 
(PTB), autor da quarta 
emenda do projeto, a retirar 
também a sua contribuição. 
“Acho que sete dias é pou
co. Se tiver um servidor de 
férias pode perder o benefí
cio se estiver viajando com a 
família, por exemplo”, argu
mentou. Miguel concordou 
de pronto e prometeu voltar 
com outra emenda na pró
xima sessão legislativa, au
mentando o prazo para 10 
dias ou mais.

E não será apenas Miguel 
a vir com emendas. Tipó pro
mete voltar com mais emen
das ao projeto das cestas bá
sicas. Uma delas pode ter o 
mesmo teor da que foi retira-

da na quarta-feira, sobre con
ceder a cesta básica em for
ma de ticket.

Mas outro assunto pode 
voltar a pauta. Tipó ainda 
não se conformou com o fato 
dos cargos de confiança rece
berem a mesma cesta básica 
que os servidores públicos. 
“Eu vou insurgir contra isso 
o quanto puder”, protestou. 
Isso quer dizer que a emenda 
que limitava em R$ 1,7 mil o 
teto salarial para quem rece- 
beria o benefício, pode vol
tara á Câmara, dessa vez ti
rando a cesta de quem recebe 
mais de R$ 4 mil.

Sem emenda nenhuma, a 
Câmara votou e aprovou o 
projeto por unanimidade. 
As cestas básicas devem vol
tar a ser discutidas na pró
xima sessão legislativa, na 
quarta-feira dia 17. Certeza 
mesmo é que terá pelo me
nos duas emendas, uma de 
João Miguel e outra de Tipó. 
Resta ver se a semana reser
va alguma surpresa para as 
discussões do próximo en
contro dos vereadores.

Mumcípios apresentam propostas 
para trabalho com menor

Em linhas gerais, as princi
pais propostas aprovadas nes
ta sexta-feira, 12 de agosto, na 
I Conferência Regional dos 
Direitos da Criança e do Ado
lescente, realizada em Lençóis 
Paulista são ações de consci
entização sobre a importân
cia dos conselhos municipais, 
cujas atividades precisam de 
mais publicidade, conheci
mento efetivo das realidades 
locais, busca de mais recursos 
do imposto de renda para os 
projetos voltados para a cri
ança e o adolescente.

O encontro reuniu repre
sentantes de 41 municípios 
da região no salão paroquial 
do Santuário Nossa Senhora 
da Piedade. As propostas se
rão levadas à conferência es
tadual, que acontece entre os 
dias cinco e oito de outubro, 
em Ribeirão Preto. Os muni
cípios elegeram também os

seus delegados que participa
rão da conferência estadual 
e terão direito a voto nas pro
postas que serão levadas para 
a conferência nacional.

A vice-presidente do Con
selho Estadual dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, Je- 
niffer Carolina Luiz, alertou 
que os membros dos conse
lhos de direitos e as pessoas 
que atuam com a assistência 
social nos municípios preci
sam conhecer como funcio
nam os orçamentos munici
pais. “Precisamos ficar mais 
próximos dos contadores, 
para que o orçamento fique 
mais acessível”, afirmou. Nes
sa questão, o Condeca pro
põe que os municípios ado
tem o “orçamento criança”, 
identificando com uma ru
brica especial todos os recur
sos destinados a projetos vol
tados ao atendimento de cri-

C H U TE NA C A N E LA por Rimidem

Erro nos jogos.
E atenção galera! Erro nos 

Jogos. Convoquem o IBA- 
MA. Como é que Lençóis é o 
1o. em Capoeira se só tem 
cana? E como pode o Nicoli- 
no Cagaretti com 120 quilos 
participar daquele joguinho 
infantil de biribol? Aliás, o 
“Nico” trouxe duas medalhas 
nessa modalidade. Uma na 
nuca e outra na testa. Levou 
duas boladas do adversário!

Pior aconteceu com o Is
mael da “Consult”. Foi pes
car a noite no rio Claro e 
não suportando os pernilon- 
gos, resolveu dormir na bar
raca. Aí ele mandou apagar 
a luz prá não ser mais pica
do e o quarto ficou cheio de 
vaga-lumes. Não agüentan- 
do, ele gritou desesperado: 
“Tentei me esconder no es
curo e não é que os perni- 
longos foram buscar a lan
terna prá me achar?!”

E em Brasília diversos de
putados estão sendo acusados 
de falta de “decoro” parla-

Deu capoeira em vez de cana!
mentar. Um amigo acha que 
o que faltou prá eles quando 
crianças, foi “de couro” fami
liar. Apanhar de cinta! E ama
nhã é o dia do Lula: dia do 
pai. Ele é o “pai” dos pobres 
e “mãe” dos ricos”! Sendo 
que em Brasília já estão ser
vindo um novo tipo de café: 
“café tina”! “Café tina” Je- 
anne, aquela que segurou no 
cipó do Tarzan!

E olhe as coisas mais re- 
fugadas da semana: votar em 
deputado, colocar distintivo 
do PT, camisa do Atlético 
Mineiro, autógrafo de joga
dor do São Paulo, sociedade 
com o Delúbio, apitar jogo 
no amador e passear a noite 
em Alfredo Guedes.

E o depoimento do Duda, 
aquele marqueteiro do Lula, 
fez voar pena na CPI dos 
Correios! Tinha que voar. 
Não é ele que gosta de briga 
de galo? Disse que a campa
nha do PT foi paga com a 
grana que vinha das Bah-

mas. Ihhh!...Será que usa
ram da conta do Maluf?

Aí, diz que no Iraque os 
terroristas prenderam um 
brasileiro, um americano e 
um português que foram co
locados num paredão prá fu
zilamento. O brasileiro bo
lou como sair dessa o mais 
rápido. Na hora em que o pe
lotão apontou as armas ele 
gritou: “Terremoto... terre
moto”. Os soldados olharam 
prá trás e o brasileiro fugiu. 
Chegando sua vez o ameri
cano fez o mesmo gritando: 
“Corram...maremoto...maremoto”. 
Quando o pelotão olhou pro 
mar, ele também fugiu. So
brou o “portuga” que pen
sou: “Também vou escapar”. 
Na hora que apontaram as 
armas ele gritou: 
“Fogo...fogo”!

Prá encerrar, olha só o que 
escrevam no pára-choque do 
Mercedão de Minas: “Por fal
ta de roupa nova, passei o 
ferro na velha”!

Projeto das cestas básicas foi aprovado por unamidade em primeira votação

Insinuação de Tipó gera 
desconforto entre vereadores

anças e adolescentes.
Jeniffer também apelou 

aos municípios para que fa
çam campanhas e procurem 
os empresários para aumen
tar a doação de recursos do 
imposto de renda aos fundos 
municipais. Segundo ela, no 
Estado de São Paulo o poten
cial de doação do imposto de 
renda para os fundos é de R$ 
300 milhões, mas o volume 
doado tem ficado entre R$ 12 
milhões e R$ 14 milhões.

As empresas podem desti
nar para os fundos munici
pais da criança até 1% do 
imposto de renda devido e as 
pessoas físicas podem doar 
até 10%. Em vez de ir para os 
cofres da Receita Federal, o re
curso doado fica no municí
pio para financiar projetos. 
Em Lençóis Paulista, no ano 
passado esse volume ficou em 
cerca de R$ 100 mil.

Logo depois que justificou 
a retirada de sua emenda, o 
vereador Ailton Tipó Laurin- 
do (PPS), voltou a insinuar 
que os companheiros esta
vam com o voto fechado. Ele 
voltou a reclamar que o pro
jeto seria aprovado do jeito 
que queria o prefeito José 
Antonio Marise (PSDB).

Os vereadores Edson Fer
nandes (PT) e Nardeli da Sil
va (PFL) não deixaram ba

rato a insinuação do com
panheiro de que Marise im
punha sua vontadade sobre 
a Câmara. “Eu gostaria sin
ceramente que as discussões 
não tomassem esse rumo. Es
tamos em harmonia até ago
ra e essas coisas não levam a 
nada”, afirmou Nardeli. “Eu 
posso falar porque já votei 
contra muito projeto do pre
feito aqui e já fui até cha
mado de rebelde pelo jor

nal”, completa.
“Eu votaria contra a emen

da do nobre colega não por
que o Marise quer, mas por
que eu acho que a melhor 
forma de conceder a cesta é 
com os produtos”, afirmou 
Edson. “Eu não tenho certe
za se, com a opção de com
prar o que quiser, o servidor 
vai fazer bom uso do benefí
cio. Eu temo o mau uso do 
ticket”, completa.

EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO

Convocamos todos os inte
ressados a participarem da pró
xima eleição para presidente e 
demais membros da Associação 
de Moradores dos Bairros Jar
dim Nova Lençóis e Jardim das 
Nações que será realizado no dia 
28/08/2005, das 09h00 às 15h00 
na sede oficial da associação, 
localizada a Avenida das Ara
ras, n° 470. Obs: Os eleitores 
deverão levar comprovante de 
endereço, RG e residirem nos 
bairros citados.

APARECIDOPEREIRADE 
MORAES - Presidente da 
Associação de Bairros do 

Jardim Nova Lençóis e 
Jardim das Nações

INFORMATIVO - ALEXANDRE TODA RAÇA
Proteção à saúde pública 

Guia de Trânsito Animal (GTA):

Pela lei, para que o animal 
possa atravessar a fronteira 
entre dois Estados, é preciso 
comprovar que ele não tem 
doenças infecto-contagiosas.

O objetivo é evitar o alas
tramento das epidemias (do
enças que acometem muitas 
pessoas ao mesmo tempo), 
das endemias (doenças cons
tantes em um determinado 
lugar) e das zoonoses (doen
ças transmissíveis dos animais 
aos humanos e vice-versa).



DINHEIRO Caixa já  começou a pagar Pis e abonos salariais; previsão é de que pagamentos injetem R$ 3,6 bilhões na economia

CEF paga maior Pis e abonos de todos os tempos
Da Redação

A  CEF (Caixa Econômica 
Federal) começou na 

quarta-feira dia 10, a fazer o 
pagamento de abonos sala
riais e rendimentos do PIS. 
Segundo o banco, a maior 
injeção de dinheiro da his
tória do benefício -  1 bilhão 
a mais que em 2004 -  deve 
chegar a quase 40 milhões de 
trabalhadores. O recebimen
to pode ser feito até 30 de ju
nho de 2006.

De acordo com a assesso- 
ria de comunicação da Cai
xa, cerca de 8,3 milhões de 
pessoas devem receber juntas, 
algo em torno de R$ 2,5 bi
lhões de abono salarial e cer
ca de 31 milhões de trabalha
dores recebem R$ 1,1 bilhão 
em rendimentos do PIS.

Ainda segundo a Caixa, 
em 2004, só na região de Bau
ru, cálculos do banco apon
tam para o pagamento de R$ 
2,9 milhões em rendimentos 
do PIS -  dinheiro que che
gou a mais de 157 mil pesso
as -  e R$ 24,4 milhões em 
abonos salariais -  verba reti
rada por aproximadamente 
92 mil pessoas.

A meta prioritária do ban
co é que, a cada ano, um 
número maior de trabalha
dores tenham acesso ao be
nefício. Para isso, o banco

AREIÓ PO LIS

investe na divulgação sobre 
o Pis e o Abono, além de bus
car alternativas para o paga
mento, como crédito em fo
lho ou depósito diretamente 
em poupança e conta corren
te. Os trabalhadores com con
ta no banco começaram a 
receber no mês passado. Atra
vés de convênios com empre
sas (PIS-Empresa) já foram 
pagos R$ 65,8 milhões para 
cerca de 224,9 mil trabalha
dores com direito ao abono 
e R$ 10 milhões para 305 mil 
pessoas a receber os rendi
mentos do PIS. Pelo crédito 
em conta já foram efetuados 
1,1 milhão de pagamentos de 
Abono e 2,62 milhões de Ren
dimentos do PIS, nos valores 
de R$ 319,4 milhões e R$ 90,1 
milhões, respectivamente.

Os trabalhadores que 
não possuem conta ou que 
trabalham em sua empresa 
que não efetuou convênio 
com a CAIXA, devem obser
var o mês de nascimento 
para saque do seu benefício 
(veja quadro ao lado).

No exercício 2004/2005 
foram pagos 7,56 milhões de 
Abonos salariais, totalizan
do R$ 1,99 bilhão. Esses nú
meros representam um recor
de no total de pagamentos 
realizados aos trabalhadores, 
cujo percentual foi de 
94,03% sobre o total de Abo-

nos identificados. Nos últi
mos anos vem decrescendo o 
percentual de trabalhadores 
que não sacaram o Abono 
Salarial. O índice foi de 7,72 
% no calendário de 2001/ 
2002 para 5,97% em 2004/ 
2005. A meta da CEF para 
este exercício é fazer o total 
de pagamentos do Abono.

Para que a informação so
bre os benefícios chegue ao 
maior número de trabalha
dores, a CEF disponibiliza o 
Calendário de Pagamentos 
do PIS e do Abono na sua 
rede de agências, lotéricas, 
correspondentes bancários, 
além de locais onde há gran
de fluxo de pessoas -  como 
estações de trem, terminais de 
ônibus, sindicatos, locais co
munitários. Nos últimos me
ses do período de pagamen
tos, a CEF -  em parceria com 
o Ministério do Trabalho e 
Emprego -  envia correspon
dência aos trabalhadores que 
não sacaram o seu benefício 
e que estejam com endereço 
válido no cadastro. Em 2005 
foram remetidas mais de 800 
mil correspondências.

A partir da data inicial 
para seu recebimento, o tra
balhador que possua o Car
tão do Cidadão, com senha 
cadastrada, pode se dirigir a 
qualquer agência da CEF, lo- 
térica, correspondente ban-

cário ou terminais de auto- 
atendimento. Caso não te
nha o Cartão, poderá se diri
gir a uma agência da muni
do de documento de identi
ficação e do número do seu 
PIS (localizado no próprio 
Cartão do PIS, na Carteira de 
Trabalho ou no Cartão do 
Cidadão) para saque do be
nefício a que tem direito.

A CEF já emitiu mais de 
55 milhões de Cartões do Ci
dadão. Com o cartão, o tra
balhador pode consultar tam
bém o saldo do FGTS, do PIS, 
fazer o saque de benefícios 
dos diversos programas soci
ais do Governo Federal. O 
Cartão do Cidadão pode ser 
solicitado em qualquer agên
cia da CAIXA, mediante a 
apresentação de documentos 
pessoais e do comprovante de 
residência, bem como pelo 
Disque-CAIXA (08005740 
101), que atende entre 7h 
e 20h, de segunda-feira a 
sexta-feira.

Se o Abono Salarial não 
for sacado até a data limite de 
30 de junho, o trabalhador 
perde o direito ao benefício, 
que retorna ao FAT (Fundo de 
Amparo ao Trabalhador). Já 
os Rendimentos do PIS, se 
não sacados no prazo, ficam 
depositados em nome do tra
balhador, juntamente com o 
saldo de quotas.

Câmara aprova diária de viagem  
de servidores municipais

Na sessão de terça-feira dia 
12, os vereadores aprovaram 
por unanimidade em primei
ra votação o projeto de lei de 
autoria do prefeito José Pio 
de Oliveira (PT), o Peixeiro 
que dispõe sobre a diária para 
as despesas de viagem dos ser
vidores municipais. O proje
to volta para a segunda vo
tação na sessão de terça-fei
ra, dia 23.

Após ser aprovado em se
gunda votação, os motoristas 
do quadro de servidores mu
nicipais, terão direito ao re
cebimento de uma diária no 
valor de R$ 10, independen
te de comprovação de despe
sas, quando realizarem via
gens fora do Município, com 
duração superior ou igual a 
dez horas. O motorista que 
realizar viagem superior ou

igual a 11 horas, fará jus à 
diária no valor de R$ 20.

Por unanimidade os vere
adores aprovaram em segun
da votação, projeto de lei de 
autoria do executivo que au
toriza o transporte de traba
lhadores de Areiópolis até o 
Município de Botucatu. O tra
balhador beneficiado reem
bolsará aos cofres municipais 
a quantia de até R$ 80 men
sais, atualizado anualmente 
pelo IPCA (Índice de Preços ao 
Consumidor Amplo).

Palavra livre
Durante a palavra livre o 

vereador José Eduardo Bitu 
(PSDB) pediu ao presidente 
da Câmara Alirio dos Santos 
(PMDB) que enviasse ofício 
parabenizando o governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) pela

liberação de 100 casas para 
Areiópolis. Bitu pediu ainda 
que envie ofício a chefe de 
assistência social da Unesp no 
intuito de estudar as possibi
lidades de implantar uma far
mácia de remédios considera
dos controlados.

Segundo o vereador, com 
a instalação da farmácia fica
ria mais viável para as pessoas 
pegarem o remédio. “Ela po- 
deria ser instalada no Pronto 
Socorro, hoje as pessoas tem 
que se deslocar até a Unesp 
para pegar o remédio, existem 
várias pessoas que trabalham 
na Unesp e com a instalação 
da farmácia em nossa cidade 
essas pessoas poderiam traba
lhar aqui”, comentou.

O vereador disse ainda 
que causou preocupação no 
ex-prefeito Amarildo Garcia

Fernandes (PSDB) quando o 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PT), o Peixeiro concedeu em 
entrevista à Rede Record e te- 
ria dito que pegou a Prefeitu
ra endividada. Bitu disse que 
o ex-prefeito enviou ofício a 
Câmara no final do manda
to onde dizia que estava dei
xando dinheiro em caixa. 
“Gostaria que o senhor pre
sidente enviasse ofício ao se
tor de contabilidade da Pre
feitura para que nos informe 
a real situação da mesma de 
1° de janeiro até a data de 
hoje”, disse. O vereador Adri
ano Romualdo de Oliveira 
(PSDB) disse concordar com 
as palavras do vereador Bitu 
e pediu ao presidente da Casa 
que envie ofício a Prefeitura 
pedindo quanto foi gasto 
com a propaganda na TV.

Vereadores pedem reforma do centro comunitário e lanchódromo
Na sessão da Câmara de 

Areiópolis de terça-feira, dia 
9, os vereadores Alirio dos 
Santos (PMDB), Claudemir 
Aparecido Massarico (PP), 
Julisar Gomes Paes (PDT), 
Luiz Antonio Pedroso (PTN) 
e os petistas Luiz Roberto 
Naves e José Benedito de Al
meida Filho, o Zezinho pro
tocolaram indicação onde 
pedem ao prefeito José Pio 
de Oliveira (PT), o Peixeiro 
que estude as possibilidades 
de reformar o Centro Co
munitário Municipal, loca
lizado na rua Doutor Perei
ra de Rezende, no centro. 
Segundo os vereadores a po
pulação é carente de lazer e 
muitas vezes tem que sair 
para cidades vizinhas para 
se divertirem.

Eles protocolaram ainda 
indicação sondando a possi
bilidade de desenvolver pro
jetos sociais voltados às famí
lias carentes, como fábrica de 
lajotas, paralelepípedos e po
tes, entre outros, além de ofe
recer cursos de mecânica leve 
e pesada para jovens e adul
tos, e a construção de um lan- 
choódromo e de casas de 
mutirão através do programa

da Companhia de Desenvol
vimento Habitacional e Ur
bano (CDHU).

Os vereadores Claudemir 
Aparecido Massarico (PP), 
Luiz Antonio Pedroso (PTN) 
e Julisar Gomes Paes (PDT) 
apresentaram requerimento 
na sessão de terça-feira, onde 
pedem ao executivo que en
vie à Câmara cópia de todos 
os empenhos dos anos de 
1997 a 2005. Massarico apre
sentou ainda indicação 
onde pede ao executivo a re
forma da antiga quadra de 
esportes da escola José Lou- 
renço Blanco, a construção 
de dois galpões para realiza
ção de eventos para a comu
nidade nos bairros Nosso 
Teto e Parque Lourenção, 
além da inclusão do nome 
de Antonia da Matta Mon- 
toro em logradouros públi
cos do Município.

Já o vereador Luiz Rober
to Naves (PT) apresentou re
querimento reivindicando 
do presidente Alirio dos San
tos (PMDB) que se faça um 
contato com a diretoria da 
Rádio Comunitária Shalon 
FM, com o objetivo de trans
mitir as sessões da Câmara

proporcionar aos jovens a 
oportunidade de curtir um 
cinema, teatro e demais ati
vidades de lazer”, concluiu.

Centro comunitário deverá receber reforma nos próximos dias

Municipal. Naves apresentou 
ainda indicação ao prefeito 
onde pede que seja incluído 
no Plano Plurianual (PPA) a 
construção de um anfiteatro 
na antiga pista de atletismo 
da escola Haydée Canevese 
Lourenção. Segundo Naves, 
os adolescentes à noite, nos 
finais de semana, por não 
terem opção de lazer, ficam 
confinados nos bares e lan
chonetes. Como conseqüên- 
cia os mesmos se embebedam 
e muitas vezes partem para a 
violência. “Com a constru
ção do anfiteatro poderemos

NASCIDOS EM RECEBEM A PARTIR DE
JULHO 10/08/2005
AGOSTO 17/08/2005
SETEMBRO 24/08/2005
OUTUBRO 14/09/2005
NOVEMBRO 21/09/2005
DEZEMBRO 28/09/2005
JANEIRO 11/10/2005
FEVEREIRO 19/10/2005
MARÇO 26/10/2005
ABRIL 10/11/2005
MAIO 17/11/2005
JUNHO 23/11/2005
Prazo final: 30 de junho de 2006

QUEM TEM DIREITO
ABONO SALARIAL - O Abono Salarial representa um 

salário mínimo vigente No dia do recebimento (hoje = R$ 
300,00). Para ter direito ao Abono é necessário que o tra
balhador atenda às seguintes condições:

- estar cadastrado no PIS-PASEP há pelo menos 5 anos;
- ter recebido uma média de até 02 salários mínimos 

mensais em 2004;
- ter trabalhado pelo menos 30 dias com carteira assi

nada em 2004;
- ter os dados informados corretamente pelo emprega

dor na RAIS de 2004.
RENDIMENTOS - Os Rendimentos do PIS, disponibili

zados anualmente aos trabalhadores, correspondem à ren
tabilidade sobre o saldo atualizado das quotas do traba
lhador. Têm direito aos rendimentos os trabalhadores ca
dastrados no PIS-PASEP até 04 de outubro de 1988 e que 
possuam saldo de quotas na sua conta PIS-PASEP.

QUOTAS - Quotas são o saldo na conta PIS-PASEP do 
trabalhador. Para os trabalhadores que se enquadrem em 
um dos itens citados abaixo, os saques podem ser feitos a 
qualquer momento, independentemente do calendário 
anual de pagamentos:

- Aposentadoria / Reforma Militar / Transferência para 
reserva remunerada;

- Invalidez permanente;
- Benefício assistencial à pessoa portadora de deficiên

cia e ao idoso;
- SIDA/AIDS / Neoplasia maligna (câncer) (titular e de

pendentes);
- Morte do participante;
- Idade igual ou superior a 70 anos.

ESCLARECIMENTO A POPULAÇÃO 
DE AREIÓPOLIS REFERENTE A 

DISPENSA DE MIRINS
Os vereadores Adriano Romualdo de Oliveira, 

José Eduardo Bitu e José Theodoro da Silva vêem 
através da imprensa declarar que a informação pres
tada pelo senhor prefeito José Pio de Oliveira, o 
Peixeiro e o presidente da Legião Mirim, senhor 
Gallacci de que os vereadores citados solicitaram a 
dispensa de vários mirins dos seus trabalhos é men
tirosa. Todos os nove vereadores de Areiópolis apro
varam o dinheiro para manutenção dos trabalhos 
de todos os mirins até dezembro de 2005. O verea
dor Adriano declara que todas as informações ver
dadeiras sobre o projeto estão na Câmara e que o 
prefeito e seu fiel amigo presidente Gallacci menti
ram irresponsavelmente e com fins politiqueiros.

O vereador José Eduardo Bitu declara que é men
tirosa a afirmação do prefeito e do senhor Gallacci 
e que respeita muito a Legião Mirim, pois foi um 
dos fundadores e que nunca pediria a dispensa de 
um mirim sequer.

O vereador José Theodoro da Silva declarou que 
há 10 anos sabe o que é importante para a cidade, 
e a Legião Mirim é uma delas.

ADRIANO ROMUALDO DE OLIVEIRA
JOSÉ EDUARDO BITU
JOSÉ THEODORO DA SILVA

Dra. M ariana Canevesí Lourençõo
Cirurgia - Dentista CROSP 86170

'^ATENVmNTO À ADULTOS E Cm NÇAS

aMo d® funcionamento
De segunda à sexta-feira

Das 9:00 as 11:30 e das 14:00 às 18:00 
Rl/A tZA LTtN O  F ^ N C / S C Õ  SA N TO S, 3 2 0
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DENTIÇÃO Projeto estende até 21h horário de atendimento gratuito para trabalhador que não tem cobertura de planos de saúde

Marise lança campanha de saúde bucal
Da Redação

U ma semana depois de 
lançar uma campanha 

de saúde bucal voltada para 
jovens e crianças entre 0 e 14 
anos, o prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) e o coordena
dor de Saúde Bucal do Muni
cípio, Márcio Santarem, apre
sentaram uma nova ação na 
área. A diretoria de Saúde 
lança, a partir de 15 de agos
to, uma campanha voltada 
ao trabalhador que não tem

cobertura para tratamento 
odontológico. A ação altera 
o horário de atendimento 
odontológico que era feito 
entre 7h e 19h, para trabalhar 
entre 7h e 21 horas.

O programa deve durar 60 
dias e segundo a previsão do 
prefeito, cerca de 250 traba
lhadores devem ser atendidos 
por mês. A campanha prevê 
a implantação de uma equi
pe odontológica fixa na Uni
dade Básica de Saúde “João 
Paccola Primo”, no Núcleo

Luiz Zillo e outra móvel que 
deve percorrer os bairros da 
cidade. “Esse planejamento 
também não é nada que não 
possa ser rem anejado de 
acordo com a necessidade”, 
diz Marise.

Para o prefeito, Lençóis 
tem dados passos significados 
na área de saúde odontoló- 
gica. “Essa nova iniciativa é 
focada numa camada da po
pulação que a gente entende 
que está desamparada nessa 
questão. É notória a dificul

dade do trabalhador em ter 
um plano de saúde que dê 
esse tipo de atendimento”, fi
naliza o prefeito.

Segundo o coordenador 
de saúde bucal do Municí
pio, Márcio Santarém, essa 
é segunda campanha desse 
tipo. “No ano passado fize
mos alguns atendimentos 
na unidade móvel, mas foi 
um trabalho muito rápido”, 
lembra. “A saída é agir de 
maneira mais efetiva, até 
porque a unidade móvel

está voltada ao atendimen
to escolar”, completa.

Na semana passada, a 
Saúde lançou um programa 
de saúde bucal destinado a 
crianças e jovens entre 0 e 14 
anos. “Nosso objetivo é ver 
toda a população sorrindo”, 
afirma Santarém. “Se um tra
balhador tem problemas de 
dentição, não terá uma boa 
saúde geral”, completa. Ain
da segundo ele, a maioria 
dos trabalhadores que não 
tem cobertura no atendimen

to odontológico, só procura 
atendimentos de emergên
cia. “Geralmente já com os 
dentes bastante danifica
dos”, finaliza.

Segundo o prefeito Mari- 
se, o programa será avaliado 
de acordo com a demanda 
que tiver. Ou seja, se sentir 
uma grande procura, a Dire
toria de Saúde pode estender 
o programar por mais de 60 
dias. Do contrário, ele se en
cerra mesmo no dia 15 de 
outubro desde ano.

Prefeitura inicia pavimentação de ruas no Jardim do Caju
A prefeitura de Lençóis 

Paulista iniciou na segunda- 
feira dia 8 as obras para a im
plantação de mais de 10.2 
mil metros quadrados de pa
vimentação em trechos de 
ruas do Jardim do Caju. Os 
investimentos totalizam qua
se R$ 230 mil, com recursos 
da própria Prefeitura.

Da área total a ser pavi-

mentada, 1,1 mil metros qua
drados estão na rua Flávio 
Paccola, 1.6 mil metros qua
drados são na Mário Diegoli, 
2.1 mil metros quadrados na 
Santo Leonardo Giglioli, 
1.7mil na ruía Bruno Nelli, 
843 metros na Olino Fuin e 
2.6 mil metros quadrados na 
avenida Lázaro Brígido Dutra.

Nesta primeira etapa, as

equipes da Diretoria de Obras 
executam o preparo da caixa 
que inclui as operações de lim
peza, nivelamento e a com
pactação do solo. Após a apli
cação de impermeabilizante, 
material usado para manter a 
umidade do leito, a via recebe 
o asfalto com espessura de três 
centímetros.

Antes do asfalto, o bairro

Cooperativa comemora dois anos de atividades

ganhou rede de galerias para 
captação de águas pluviais nas 
ruas Ângelo Petenazzi, Bruno 
Nelli, Horácio Dias Baptista, 
Mario Diegoli, Miguel Lango- 
ni, Olino Fuin, Santo Leonar
do Giglioli e Vergílio Boranti. 
Além das redes de galerias, fo
ram construídas 36 caixas de 
captação dupla e 16 caixas de 
captação simples para a inter
ligação das novas galerias aos 
ramais já existentes no local.

Trânsito
Em virtude da execução 

das obras de pavimentação, 
o itinerário dos ônibus que 
percorrem as ruas do Caju 
sofreu alterações. Os ônibus 
não irão passar pelos pontos 
existentes nas ruas Virgílio 
Borante, Miguel Langoni e 
Francisco Correia da Silva. A 
informação é do Departa
mento Municipal de Trânsi
to (Demutran), responsável

pela sinalização das vias que 
serão interditadas.

O acesso ao bairro e no sen
tido Usina Barra Grande deve 
ser feito pela rua Ângelo Bo- 
tan e seguindo pela Ângelo 
Lazari. O trajeto é o mesmo 
para os motoristas que estão 
no bairro e pretendem seguir 
para o centro da cidade. De 
acordo com o Demutran, as 
obras devem se estender até o 
final de semana.

Numa cerimônia simples, 
com bolo e suco, durante o 
intervalo para o lanche da tar
de, a Cooprelp (Cooperativa 
dos Recicladores de Lençóis 
Paulista) comemorou na se
gunda-feira dia 8, dois anos de 
atividades, completados no 
último dia quatro de agosto. 
O trabalho dos cooperados 
retira todo dia cerca de 25 to
neladas de materiais recicláveis 
do lixo de Lençóis Paulista.

O diretor de Meio Ambi
ente, Benedito Martins, elo
giou o empenho dos coope
rados. “Cooperativa é coleti
vidade. Se ainda não está 
bom, a gente sabe que pode 
ser melhor”, disse. O diretor 
de Desenvolvimento, Gera
ção de Emprego e Renda, Al- 
tair Toniolo, também parti
cipou do encontro.

Há dois anos, os coopera
dos substituíram os funcioná
rios municipais na separação 
de recicláveis na Usina de Re
ciclagem e Compostagem de 
Lençóis Paulista. A troca en
volvia um projeto completo

de reciclagem de lixo, que vai 
da coleta à separação do lixo 
comum na própria usina. 
Com a troca, o volume de 
material reciclável resgatado 
aumentou de 40 para 120 to
neladas por mês.

São 56 cooperados. Quaren
ta e seis trabalham na esteira 
de separação da usina e outros 
10 trabalham com carrinhos 
nas ruas. Todo o material reti
rado é vendido pela própria 
cooperativa, que rateia o fatu
ramento entre os cooperados. 
O trabalho tem garantido um 
salário médio em torno de R$ 
500 por mês, além de direito à 
aposentadoria.

Além de trabalho e renda 
para 56 pessoas, o projeto pro
longa a vida útil do aterro sa
nitário. Lençóis produz uma 
média de 42 toneladas de lixo 
por dia. Antes da cooperativa, 
40 toneladas acabavam indo 
para o aterro. Atualmente, são 
em torno de 17 toneladas.

O projeto Cidade Limpa e 
Solidária, de coleta seletiva de 
lixo em Lençóis Paulista, com-

pleta dois anos de funciona
mento com a inclusão de 
quatro novos bairros: Cecap 
II, Vila Contente, Açaí e Vila 
Cachoeirinha. A base do pro
jeto é o trabalho dos inte
grantes da Cooprelp (Coope
rativa dos Recicladores de Len
çóis Paulista), que atuam nas 
ruas da cidade e na separação 
de materiais recicláveis na 
Usina de Reciclagem e Com- 
postagem da Prefeitura.

Prêmio
O projeto Cidade Limpa e 

Solidária está concorrendo ao 
prêmio “Melhores Práticas”, 
promovido pela Caixa Econô
mica Federal para premiar ini
ciativas dos municípios que 
melhoram a qualidade de vida 
das suas comunidades. O prê
mio acontece a cada dois 
anos. Em todo o País são 176 
projetos inscritos, 18 deles no 
Estado de São Paulo. A orga
nização do prêmio deve con
cluir nesta sexta-feira (12/08) 
a seleção dos projetos que vão 
representar a região Sudeste.

Programa “Educar é ensinar a 
viver" realiza segundo encontro

A Diretoria de Educação de 
Lençóis Paulista, promove no 
próximo dia 25 de agosto, o 
segundo encontro para pais e 
educadores do projeto “Educar 
é Ensinar a Viver”, que integra 
o Programa Família Presente. 
O programa é dividido em cin
co encontros que seguem até 
o dia 24 de novembro.

O programa busca capaci
tar pais e educadores interes
sados em estimular as relações 
interpessoais com as crianças 
da primeira e segunda infân
cia (do nascimento à idade es
colar, e desta à puberdade). A 
execução será de responsabili
dade do Instituto Anima 
Mundi para o Desenvolvimen
to Humano e Social. O Ani
ma Mundi é uma instituição 
sem fins lucrativos que desen
volve programas educacionais 
visando o desenvolvimento 
do potencial humano, o for-

talecimento das comunidades 
e o desenvolvimento social.

O tema central deste se
gundo encontro é a “Nature
za do amor entre pais e filhos 
e a comunicação do amor: o 
olhar e o toque”. As caracte
rísticas da comunicação de 
adultos e crianças, noções de 
comunicação verbal e não 
verbal, a im portância do 
olhar e do toque e suas for
mas de expressão, as necessi
dades emocionais de olhar e 
toque de acordo com a faixa 
etária e os momentos propí
cios para a comunicação do 
amor, serão abordados neste 
segundo encontro pelo repre
sentante do Anima Mundi, 
Luis Henrique Beust. Os pais 
interessados em participar do 
segundo encontro do progra
ma, devem entrar em conta
to com a escola onde seu fi
lho esteja matriculado.

Para a diretora de Educa
ção, Izabel Cristina Campa- 
nari Lorenzetti, o primeiro en
contro - realizado no dia 
nove de junho -  superou as 
expectativas. Mais de 500 pes
soas participaram do lança
mento do programa no dia 
nove de junho. Na ocasião 
foram debatidos temas como 
as relações de amor na infân
cia e o destino da criança, a 
fantasia dos pais perfeitos e os 
mitos que frustram a atuação 
de pais e mães.

Serviço:
O segundo encontro do 

Programa “Educar é Ensinar 
a Viver” acontece no dia 25 
de agosto no Ubirama Tênis 
Clube (UTC), às 19h30. Os 
pais interessados em partici
par do evento devem entrar 
em contato com a escola 
onde seu filho estuda.

VENDAS DE 
VEÍCULOS FLEX ]Á 
É RECORDE

O forte desempenho das 
vendas de veículos flex em ju
lho - 78.246 unidades, ou seja, 
58,9% do total de carros no
vos comercializados no mês - 
fez com que as vendas do pro
duto no acumulado do ano 
chegassem a 381.168 unida
des, 16,1% acima das 328.379 
vendidas ao longo de 2004, de 
acordo com levantamento da 
Associação Nacional dos Fa
bricantes de Veículos Automo
tores (Anfavea).

O resultado de julho tam
bém foi 9,1%  acima dos 
71.747 veículos flex vendidos 
em junho deste ano. Assim, 
os flex-fuel passaram a res
ponder por 42,4% do merca
do de carros novos em 2005, 
em relação à fatia de 21,6% 
do ano passado. (Única).

CARROS FLEX: 
VERDADES E 
MITOS

Lançados há dois anos, os 
carros bicombustível já res
pondem por mais da meta
de das vendas. Como ocorre 
com toda tecnologia nova, 
não faltam polêmicas, dúvi
das nem folclore a respeito 
dos automóveis que funcio
nam com gasolina e álcool. 
Eis algumas afirmações fre
quentemente ouvidas e os es
clarecimentos para as ques
tões que mais interessam aos

compradores:
- O primeiro abastecimen

to deve ser feito com gasoli
na, para evitar problemas de 
partida?

Mito: Desde o início de sua 
vida útil, o motor pode fun
cionar tanto com gasolina 
quanto com álcool?

- O carro só pode ser abas
tecido com gasolina ou com 
álcool, para evitar falha no 
motor?

Mito: O sistema é projeta
do para funcionar com os 
dois combustíveis. Falhas, 
quando acontecem, estão re
lacionadas à má qualidade 
do combustível.

- Um motor de veículo bi- 
combustível dura menos, pois 
o álcool é mais corrosivo?

Mito: As fábricas garan
tem para o motor flex a mes
ma durabilidade do propul
sor a gasolina. Os sistemas 
que têm contato com o álco
ol, de fato um combustível 
mais corrosivo, são projeta
dos para isso.

- Carros bicombustível 
requerem gasolina aditivada?

Mito: Gasolina aditivada 
é melhor do que a comum em 
qualquer caso, pois ajuda a 
manter limpo o sistema de 
injeção. Quando se abastece 
também com álcool, porém, 
é possível dispensar a gasoli
na aditivada, uma vez que ele 
exerce função detergente.

- Misturar os dois combus
tíveis permite obter algumas 
vantagens de cada um deles.

Verdade: O m otorista

pode dosar: mais álcool signi
fica maior potência do motor, 
mas menor autonomia. O in
verso ocorre quando se abas
tece com mais gasolina.

O MELHOR 
COMBUSTÍVEL

Para saber se compensa 
completar o tanque com álco
ol ou gasolina, há uma conta 
simples. Basta dividir o preço 
do álcool (A) pelo da gasolina 
(G) no mesmo posto e multi
plicar o resultado por 100. 
Caso esse número seja maior 
que 70, a gasolina é mais van
tajosa. (Veja, Edição 1917).

THAME PEDE NA 
ANEEL MELHORES 
CONDIÇÕES PARA 
IMPULSIONAR 
BIOELETRICIDADE

O deputado Mendes Tha- 
me (PSDB-SP) participou de 
audiência da Unica (União 
da Agroindústria Canavieira 
de São Paulo) e da Cogen-SP 
(Associação Paulista de Coge- 
ração de Energia) com o dire- 
tor-geral da Aneel (Agência 
Nacional de Energia Elétrica), 
Jerson Kelman, para pedir 
que a agência influa na alte
ração das regras do Proinfa 
(Programa de Incentivo às 
Fontes Alternativas de Ener
gia Elétrica) para permitir que 
a indústria canavieira possa 
ampliar a oferta de energia 
nova a partir das centrais de 
cogeração já instaladas ou

que venham a ser implanta
das nas usinas para aprovei
tamento energético da bio- 
massa da cana disponível (ba
gaço e palha). “A indústria 
canavieira possui um potên- 
cial enorme de crescimento 
e a inserção da bioeletricida- 
de a partir do bagaço e da 
palha de cana na matriz ener
gética brasileira vai evitar um 
risco de apagão, previsto para 
2007, nas regiões de grande 
consumo de energia”, ava
liou Mendes Thame.

Na safra 2004/2005, a agro
indústria canavieira do Brasil 
movimentou R$ 40 bilhões, o 
que representa 2,35% do PIB 
(Produto Interno Bruto) naci
onal. Quanto à geração de 
energia, o setor tem uma po
tência bruta instalada de 3 mil 
megawatts, com um auto-con- 
sumo de mais de 2.300 mw, res
tando uma potência para co
mercialização de mais de 600 
mw. O setor é ainda responsá
vel pela geração de 3,6 milhões 
de empregos. Outra questão 
importante analisada foi a com- 
plementação entre fontes de 
energia. O setor de bioeletrici- 
dade reivindica que, durante a 
entressafra da cana, a comple- 
mentação de energia possa ser 
feita por sistema hídrico.

Na audiência, a Unica foi 
representa pelo seu consul
tor, Onório Kitayama, e a 
Cogen, pelo seu vice-presi
dente executivo, Carlos Ro
berto Silvestrin. (Assessoria 
de Comunicação, 9/8/05). 
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

F A L E C I M E N T O S
GENIVALDO DE SANTANA -
74 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 6 de agosto e foi 
sepultado no dia 7 de julho no 
Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
EDSON JOÃO PRÍNCIPE -  51
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 7 de julho e foi sepultado 
no dia 8 de julho no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
ANTONIO PEDRO MARTINS 
-  67 anos. Faleceu em Macatuba 
no dia 11 de agosto e foi sepulta
do no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Macatuba. 
PEDRO DE ABREU -  75 anos. 
Faleceu em Macatuba no dia 11 
de agosto e foi sepultado no dia 
12 de agosto no Cemitério Muni
cipal de Macatuba.
CECÍLIA BORIN ROMANI -  87 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 12 de agosto e foi sepul
tada no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
OCTACILIO CESQUINI -  81 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 12 de agosto e será 
sepultado hoje no Cemitério Mu
nicipal de Barretos.

SEBASTIÃO DE ALMEIDA 
LARA -  74 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 1° de 
agosto e foi sepultado no dia 2 
de agosto no Cemitério Paraí
so da Colina.
MÁRCIO PINTO -  28 anos. Fa
leceu em Bauru no dia 6 de agos
to e foi sepultado no dia 7 de 
agosto no Cemitério Municipal 
de Borebi.
AUDIFAX BALDOTTO -  75
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 6 de agosto e foi sepul
tado no dia 7 de agosto no Cemi
tério Paraíso da Colina.
JOÃO PEREIRA DE JESUS -  54 
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 9 de agosto e foi sepul
tado no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
JOSÉ ROSSINI -  81 anos. Fale
ceu em Lençóis Paulista no dia 
10 de agosto e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Paraíso 
da Colina.
ABILIO BARBOSA -  83 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 11 de agosto e foi sepultado 
no dia 12 de agosto no Cemitério 
Paraíso da Colina.

APOIO:

IR M Ã O S P Â N IC O
FUNERÁRIA 

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE TL, ano 
72, valor R$ 3.000,00 
e uma máquina de 
fraldas descartável, 
valor R$ 1.200,00. 
Tratar fone 3264- 
3031/8111-8577.

VENDE-SE/TROCA- 
SE/FINANCIA Del 
Rey GLX, ano 89, ál
cool, trava elétrica e 
direção hidráulica, 
valor R$ 5.000,00, cd 
player Pionner para 
carros novo frente 
cinza, valor R$ 
250,00. Tratar rua 
Dos Melros, 232 -  
Jardim Nova Lençóis 
ou fone 9731-0603.

k o m | S 5|

FONE;

3263-6535

MOTOCICLETAS
VENDE-SE Twister 
2004, preta e rodas 
aro 15 com pneus. 
Tratar fone 3263- 
3656/9671-2857. 
VENDE-SE Honda 
Bross 125 CL, ano 
2003, com partida elé
trica. Tratar fone 3263- 
2534/9715-0522.

VENDE-SE CG Ti- 
tan KS, ano 2003, 
verm elha. Tratar 
fone 9 1 1 1 -1 3 4 1 /  
9701-4248.

VENDE-SE casa em 
Areiópolis na Aveni
da Santa Cruz, 29 -  
centro. Tratar fone 
(14) 3846-1139.

VENDE-SE casa na 
rua Argemiro Pac- 
cola, 700 no Jardim 
L orena com  um  
d orm itório , sala, 
cozinha, wc, toda 
murada, valor R$ 
9 .5 0 0 ,0 0 . Tratar 
fone 3264-1725 com 
Pedro.

CONTRATA-SE MECÂNICO 
DE MANUTENÇÃO E 
ELETRICISTA COM 
EXPERIÊNCIA EM

f r ig o r íf ic o
INTERESSADOS ENVIAR CURRÍ

CULO PARA ITABOM. RODOVIA 
ANGELO POLI KM, 01 -  ITAPUI/SP -  
CEP 17230-000. Aos cuidados de Recur
sos Humanos.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS
Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 

residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SU BIN DO  O BANCO  ITAU

MASSA PARA PASTEL
A C E ITO  ENCOM ENDAS  

FES TA S, IG R E JA S , 
LA N CH O N ETES... 

TRATAR 97125875

ELETROWlCAMLAGmHO
Vendas e Instalações

'Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

-Monitoramento via internet 
•Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

VENDE-SE andai
mes, furadeira, esme- 
rilhadeira, escadas, 
parafusadeira, sariul 
para fabricar estacas, 
pistolas de pintura, 
tanque de pintura e 
ferram entas para 
pedreiro, etc. Tratar 
fone 3263-2828.

RENDA EXTRA!
Ganhe dinheiro tra
balhando em casa 
VENDE-SE um a 
m áquina para fo
lhear a ouro, prata, 
níquel e outros me
tais. Informação li
gue: 9795-8284.

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO - 17/
08 (quarta), 20/08 
(sábado), 24/08  
(quarta), 27/08 (sá
bado) e 31/08 (quar
ta). Setembro: 03/09 
(sábado), 0 8 /0 9  
(quinta), 10/09 (sá- 
bado),14/09 (quar
ta), 17/09 (sábado), 
21/09 (quarta), 24/
09 (sábado) e 28/09 
(quarta). OUTRAS: 
Aparecida do Norte 
(18/09 e 18/12) -  Ca- 
pivari, Santa Bárba
ra do Oeste e São Pe
dro (06/08, 03/09 e 
01/10) -  Holambra
(18/09) -  Ibitinga
(2 2 / 1 0  e 03/12) -  
Hopi Hari (11/12) -  
Monte Sião (08/10) 
e Praia Grande 
(consulte). Tratar 
com Eliza pelo fone 
3 2 6 4 -7 9 1 9 /9 7 9 4 - 
7639 ou Arlindo 
pelo fone 3263 - 
6938/9702-7108.

SIMPATIA PARA 
EMAGRECER

Chico Xavier. 4“. 
fe ira  pela m anhã 
coloque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que deseja per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e complete com 
água. 5“. feira pela 
manhã beba a água 
em jejum, deixando 
os grãos de arroz e 
complete com água. 
6“. feira pela manhã 
beba a água junta
mente com os grãos 
de arroz de jejum. 
Obs: publique na 
mesma semana. Não 
faça regime pois a 
simpatia é infalível.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

PODER JUDICIÁRIO -  SÃO PAULO 
Edital de publicação de setença declara- 
tória de interdição de ROSA Ma RIA DE 
SOUZA.

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora Maria Cristina Carvalho 

Sbeghen, MM., Juíza Substituta da 1“ Vara 
Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, na forma da 
lei, etc...

FA SABAR a todos quantos o presente 
edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
expedido nos autos de INTERDIÇÃO, n° 
83/04, tendo como requerente LUZIA 
LUIZA DOS SANTOS e interditanda 
ROSA MARIA DE SOUZA, que tramita 
por este Juízo e Cartório do Primeiro Ofício 
Judicial/Seção Cível, atendendo as provas 
constantes dos autos, por sentença proferi
da aos 10 de Junho de 2005, transitada em 
julgado aos 08 de Julho de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico final, declarou a 
interdição de ROSA MARIA DE SOUZA: 
“...Diante do exposto, decreto a interdição 
de ROSA MARIA DE SOUZA, declaran
do-o absolutamente incapaz para exercer 
pessoalmente os atos da vida civil, CC, art. 
5°, II) e nomeio-lhe Curadora a requerente 
(CC, art. 454, parágrafo primeiro). Nos 
termos do art. 1.188 do CPC, a curadora 
deverá especificar bens para hipoteca legal. 
Inscreva-se a presente no Registro Civil 
(CPC, art. 1.184 e CC, art. 12, III) e publi
que-se na Imprensa local e órgão oficial, por 
três vezes, com intervalo de 10 (dez) dias. 
Intime-se o requerente a prestar compro
misso curador. Arbitro os honorários advo- 
catícios em R$ 282,42, nos termos do Con
vênio OAB/PGE. Cumpridas as formalida
des, transitada a presente em julgado, expe
ça-se certidão, comunique-se ao Distribui
dor e arquivem-se os autos. P.R.I. Lençóis 
Paulista, data supra. (a) ANA LÚCIA AI- 
ELLO GARCIA -  Juíza de Direito. ” E, para 
que a referida sentença produza os seus 
jurídicos e legais efeitos e chegue ao conhe
cimento dos interessados e ninguém possa 
alegar ignorância, é expedido o presente 
edital que será publicado na Imprensa Ofi
cial do Estado e afixado no local de costume 
deste Juízo. Lençóis Paulista, 10 de Junho 
de 2005. Eu, (a) Célia Pedrina Fernandes 
Leite -  matr. 811.293-2, escrevente, digitei. 
Eu, (a) T ânia Luciano Moreira Bodo, matrí
cula 803.051-4, Escrivã Diretora, conferi e 
subscrevo.

MARIA CRISTINA CARVALHO 
SBEGHEN, Juíza de Direito.

CONVERSA COM 
SAGRADO 

CORAÇÃODE 
JESUS

Meu sagrado coração de 
Jesus eu vós deposito 
toda minha confiança e 
esperança. Vós que sa
beis tudo, Pai, o Senhor 
do universo, sois o rei 
dos reis, vós que fizeste 
o cego ver, o paralítico 
andar, o morto volta a 
viver, o leproso cura, vós 
que vedes as minhas afli
ções, as minhas angústi
as, bem sabeis. Divino 
coração como preciso al
cançar esta graça (pede- 
se a graça com fé). A mi
nha convosco me dá âni
mo e alegria para viver 
só de vós, espero com fé 
e confiança. Sagrado Co
ração de Jesus que antes 
de terminar essa conver
sa dentro de nove dias. 
Alcance esta tão grande 
graça, para vós agrade
cer, publicarei esta gra
ça para que os homens 
aprendam  a ter fé  e 
confiança.Em vós: e no 
último dia deixe a vela 
queimar até o fim.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

c r r ^  FONE:3263 1039
D IC A S  ^
Dirceu Rotrerto Moreira CRECI 19.007 e Carmen \ A Moreira CREO  39.390
------------------------IMÓVEIS À VENDA-----------------------------

OFERTAS DA SEMANA:
Vários lotes no J. Itamarati, 15 parcelas 

de R$ 1.000,00.

Residências
Casa no P. S. José -  3 quartos ( sendo 1 suite ) sala 
de estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem , 
edícula com boa dependências, rancho e lavande
ria -  R$ 100.000,00.
Jardim São João - salão para festa, por apenas 
R$ 45.000,00.
Itamaraty -  Sobrado semi-novo -  R$ 230.000,00 
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00

Temos também em outros bairros: Ubirama, 
Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro etc...

Terreno Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00

—  CONTATE-NOS e-mail; dicasnegocios@uol.com.br 
PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO. 544 lAO LADO DO BAR DO CHOPP)

H O RO SCO PO www.joaobidu.com.br

à
SAAE

SERVIÇO AUTÔNOMO 
DE ÁGUA E ESGOTOS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO 
N° 01/05

CONVOCAÇÃO PARA AS PROVAS
O Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 

Lençóis Paulista - SAAE, Estado de São Paulo, por 
seu Diretor que este subscreve, CONVOCA os 
candidatos inscritos no Concurso Público, para 
cargos públicos vagos em seu Quadro de Pessoal 
de AGENTE DE APOIO OPERACIONAL (DISTRI
TO DE ALFREDO GUEDES) e AGENTE DE APOIO 
OPERACIONAL (SEDE DO SAAE), nos termos do 
Edital de Concurso Público N° 01/05, para as 
provas que serão realizadas as 8:30h, do dia 20 
de agosto de 2005, na EMEF “ ESPERANÇA DE 
OLIVEIRA” , à Rua Anita Garibaldi, 959, centro, 
nesta cidade.

Os candidatos deverão comparecer ao local 
onde serão realizadas as provas, com 30 (trinta) 
m inutos de antecedência, munidos de um docu
mento de identificação com fotografia (Cédula de 
Identidade, Carteira de Trabalho, Certificado Mi
litar, etc), protocolo de inscrição, caneta azul ou 
preta, lápis e borracha. O candidato que compa
recer sem documento que o identifique, não terá 
acesso à sala de prova.

Os portões do prédio onde serão realizadas as 
provas, serão fechados as 8:25h, portanto, 5 
(cinco) minutos antes do horário determinado para 
o início das provas.

A Prova Prática de Resistência Física será 
realizada logo após o término da Prova Escrita, no 
mesmo local.

Em hipótese alguma as provas poderão ser 
realizadas em local diferente do determinado 
neste Edital.

INSCRIÇÕES INDEFERIDAS
1. EVERALDO DE ALMEIDA -  RG 28.108.896-7 
- INSCRIÇÃO N° 144
2. MÁRCIO CHAGAS APARECIDO -  RG 
25.967.294-4 - INSCRIÇÃO N° 160
3. NIVALDO FERRO - RG 15.576.907-8 - INS
CRIÇÃO N° 083
4. RODINEI ROGÉRIO MAZON -  RG 26.243.499
1 - INSCRIÇÃO N° 139
5. VAILTON DE SOUSA RODRIGUES -  RG 
1.403.183 -  INSCRIÇÃO N° 040
6. VALDIR RODRIGUES DE CARVALHO -  RG 
15.509.474-9 - INSCRIÇÃO N° 003

Os candidatos acima relacionados não apre
sentaram comprovante de conclusão de Ensino 
Fundamental (8® série), como determina a Alínea 
“c” , dos itens 1. e 2., do Inciso I e Alínea “c” , do 
Item 3., do Inciso II, ambas do Edital de Concurso 
Público N° 01/05

Os candidatos que tiveram suas inscrições 
indeferidas terão o prazo de 02 (dois) dias úteis a 
contar da data da publicação deste Edital, para 
entrar com recurso, nos termos do Item 2., do 
Inciso V, do Edital de Concurso Público N° 01/05.

As demais inscrições foram todas deferidas 
e homologadas, estando os candidatos aptos a 
prestarem as provas.

Lençóis Paulista, 12 de agosto de 2005 
JOSÉ ALEXANDRE MORENO 

DIRETOR DO SAAE

EDITALDE CONVOCAÇÃO
A Associação Comunitária de Co

municação e Cultura de Lençóis Paulis
ta, convoca todos os associados à par
ticiparem da Assembléia Geral Extraor
dinária à ser realizada no dia 20 de agos
to de 2.005, das 09h00 às 12h00, à rua Dr. 
Antonio Tedesco, n° 1.160, conjunto 
01, centro, em Lençóis Paulista, para 
realização de eleição da diretoria, Con
selho Fiscal e suplentes para o biênio 
2005/2006, abrindo-se prazo de 05 (cin
co) dias para registro de chapas, a partir 
do primeiro dia útil após a publicação 
deste.
Lençóis Paulista, 13 de agosto de 2.005. 
CELSO CASTELHANO -  Presidente 
em exercício. RG: 2.731.172-SSP/SP.

E X T R A V I O
LENÇÓIS DESTAK DECORA

ÇÕES EPAPELARIALTDA-ME,esta
belecida na Avenida Brasil, n° 882, Cen
tro, Lençóis Paulista/SP., CEP 18682
060, CNPJ 00.862.073/0001-92, Inscri
ção Estadual 416.035.131.119, comuni
ca o extravio de 01 talão de nota fiscal 
Modelo 2 de n° 5301 a 5350, não saben
do precisar quais notas fiscais foram 
utilizadas e quais notas estavam em 
branco, não se responsabilizando pelo 
uso indevido das mesmas.

NENKA
E q u ip a m e n to s  d e  

P ro te ç ã o  In d iv id u a l
LUVAS - OCULOS 

CAPACETES - BOTINAS 
AVENTAIS

Fone: (14) 3263-2331
R ua B ahia , 197 - V. C ruzeiro

No trabalho, poderá enfrentar ques
tões muito competitivas, principal
mente no que diz respeito a dinhei
ro. Controle um pouco sua agressi
vidade para não acabar magoando 
pessoas que você quer bem. Dica: 
Que tal deixar seu par tomar um 
pouco as rédeas da relação? Você 
não vai se arrepender.

Procure levar mais a sério os seus 
afazeres no dia-a-dia. Há uma cer
ta tendência em fugir um pouco 
da realidade. No relacionamento 
amoroso, é hora de compartilhar 
seus sonhos com a pessoa amada. 
D ica: Chegou o momento de in
vestir em você, seja nos estudos, 
seja no trabalho.

Dedique-se ao que é importante para 
a sua vida e deixe o que não tem im
portância para depois. O diálogo com 
a pessoa amada irá trazer mais paz e 
harmonia à sua relação. Juntos, pode
rão se entrosar até mais nos momen
tos de sexo. Dica: Para aumentar sua 
sensualidade deixe um pouco de ca
nela em pó no canto do seu quarto.

A Lua em seu paraíso astral faz com 
que as coisas fluam melhor a seu 
favor. Porém, isso dependerá ape
nas de tomar atitudes positivas e 
não se deixar contaminar pelo bai- 
xo-astral das pessoas que estão ao 
seu redor. Dica: Tome cuidado com 
as pessoas para quem abre seus 
segredos. Prefira o silêncio.

Se você lida com o público, procure 
não demonstrar sua ansiedade. Aja 
sempre com um pouco mais de cal
ma. Em casa, participando mais ati
vamente da vida das pessoas que 
ama, sentirá que o carinho e a aten
ção serão redobrados. Dica: Não 
deixe para depois o que pode ser 
feito agora. A sorte estará com você.

Em casa, talvez você sinta muita 
pressão pelas pessoas da família 
em relação aos assuntos de dinhei
ro. Procure não fazer nada que 
possa chocar as pessoas e, princi
palmente, evite brigar com quem 
quiser dar palpites em sua vida. 
Dica: Na paixão, é hora de mos
trar mais interesse.z 22 de dezembro a 20 de Janeiro

Você estará muito mais "dentro" 
do seu trabalho, mostrando seus 
talentos e recebendo atenção das 
pessoas ao seu redor. Aproveite as 
boas energias que vai receber. Os 
contatos sociais estarão em alta, 
aproveite bastante! Dica: Manter 
a discrição será a chave do sucesso 
do romance.

Para chegar aonde você tanto dese
ja em sua vida, vale tudo, até mes
mo manter bom contato e harmo
nia com pessoas com quem não tem 
tanta afinidade. Sua cabeça estará 
cheia de idéias que devem ser ano
tadas para que não se percam. Dica: 
Reencontro com alguém do passa
do vai mexer com o seu coração.

Precisará de mais estímulos ou mes
mo de apoio em seu trabalho, pois 
um certo desânimo poderá minguar 
suas energias, atrapalhando os seus 
planos. O período será ótimo para 
mexer com assuntos relacionados ao 
lar. Mudanças favorecidas! Dica: Po
derá se dar bem na paquera e na 
conquista. Use suas armas!

No trabalho, mesmo nas questões 
mais complicadas, agirá com pra- 
ticidade, mostrando total eficiên
cia no que faz. Procure ter tranqüi- 
lidade caso tenha que resolver pro
blemas que envolvam os seus fami
liares. Não imponha seu ponto de 
vista. Dica: Alguém mais experien
te vai mexer com você.

Vênus, em sua Casa Astral 10, fará 
com que as portas, há muito espe
radas, comecem realmente a se 
abrir. No relacionamento amoro
so, estará com um quê a mais que 
ninguém  deixará de perceber. 
Dica: Convém ouvir um pouco mais 
a voz da razão e não querer agra
dar sempre os outros.

Você, mais do que ninguém, sabe 
que o alto-astral, o sorriso e a ale
gria são as melhores armas para se 
chegar ao coração das pessoas que 
ama. Procure não se colocar tanto 
em evidência em seu ambiente de 
trabalho, evite problemas. Dica: 
Seu coração se acalmará com a for
ça de suas orações.

mailto:dicasnegocios@uol.com.br
http://www.joaobidu.com.br


APOIO Jogador da NBA vem ao Município conversar com Poder Público e empresariado e depois visita atletas da categoria de base do basquete

Nenê, pivô do Denver Nuggets, vem 
a Lençóis Paulista em busca de apoio
Cristiano Guirado

N a terça-feira dia 9, Len
çóis Paulista recebeu 

uma visita ilustre. Nenê, pivô 
do Denver Nuggets, veio ao 
Município para se reunir com 
poder público e empresaria
do. Acompanhado do técni
co Nivaldo Meneghelli -  que 
treinou o jogador nas catego
rias de base -  Nenê aproveita 
a paralisação no calendário 
do basquetebol norte-ameri

cano para correr cidades do 
interior paulista em busca de 
apoio ao São Carlos, clube 
que o revelou para o esporte.

Em Lençóis Paulista, o 
atleta foi recebido pelo vice- 
prefeito Norberto Pomper- 
mayer (sem partido), pelo di
retor da UME (Unidade Mu
nicipal de Esportes), José 
Lenci Neto, e por empresári
os do Município, liderados 
por Luis Carlos Trecenti. O 
prefeito José Antônio Mari-

se (PSDB) não esteve no en
contro, pois estava em São 
Paulo visitando diretorias do 
Governo do Estado.

Durante a entrevista cole
tiva, elogiou o trabalho das 
escolinhas de esportes de Len
çóis Paulista e reforçou seu 
amor pelas categorias de base. 
“Eu não penso em mim. Que
ro o bem do basquete brasi
leiro e se não apoiarmos as 
bases, nosso trabalho não vai 
ter segmento”, afirmou.

O pivô do Denver Nuggets 
ainda comentou sobre as di
ferenças no trabalho em qua
dra entre o basquete brasilei
ro e o norte-americano e la
menta a crise que o esporte 
vive no Brasil. Nenê foi o 
único jogador em atividade 
a se aliar a Paula, Hortência e 
Oscar em busca de soluções 
para o basquetebol brasileiro. 
Fato esse que gerou o seu afas
tamento da Seleção Brasilei
ra. “Chegamos a um estágio 
que não pode continuar, se 
quisermos ter basquete no 
Brasil daqui alguns anos”, 
disparou. “A CBB pensa que 
nós precisamos deles e é o 
inverso. O jogador é o show, 
ninguém vai ao ginásio para 
ver dirigente”, completa.

Mas uma vez na briga, 
Nenê garante que vai até o 
fim. E tem certeza que con
seguirá resultados. “O joga
dor tem que ser bem trata
do, não com luxo, mas pelo 
m enos com  dignidad e. 
Fora a manutenção, m ate
rial esportivo. Como eles 
não dão ouvidos, vamos 
criar essa nova liga. Estou 
fazendo rebuliço”, diz. “Eu 
não tenho medo. Isso só 
vai me dar forças para con
tinuar trabalhando, cres
cendo e sendo exemplo na 
carreira”, continua.

Encerrando sua passagem 
por Lençóis Paulista, Nenê 
visitou atletas das categori-

O pivô Nenê foi recebido no
as de base do basquete do 
Município. O jogador foi 
recebido no ginásio Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão, que tinha um bom 
público esperando para ver 
o jogador da NBA. Na qua
dra, cumprimentou e posou 
para a foto junto com as 
crianças das escolinhas de 
basquetebol da UME.

Nenê não falou à impren
sa sobre a busca de apoio ao 
time de São Carlos. Mas o 
jornal O Eco apurou que o 
grupo quer Lençóis Paulista 
na sua lista de patrocinado
res. O diretor da UME confir
mou o interesse dos visitan-

gabinete do prefeito Marise
tes. “Eles só vieram aqui por
que têm uma filosofia de tra
balho muito parecida com a 
nossa, com atenção às bases 
e preocupação em formar pri
meiro o ser humano, depois 
o astro do esporte”, afirmou.

Lenci não falou sobre va
lores eventualmente discuti
dos no encontro. “Os empre
sários ficaram de estudar a 
proposta e dar um retorno”, 
diz. Mas segundo o diretor 
da UME, há vários fatos con
tra o acordo, como a quan
tia pedida pelo clube de São 
Carlos e o fato de estarem in
vestindo no esporte de ou
tras cidades.

ÀQUELES QUE NÃQ MEDEM ESFORÇQS

PARA DEDICAR AMOR E

ESPERANÇA AOS SEUS 

FILHOS, NOSSOS VOTOS 

DE FELICIDADES E 

SUCESSO NESTA

DATA ESPECIAL

Feliz Dia ' dos Pais posso naquele
" Vereador niie fortalece

Manezinho do Eco

... j h h

2 4  h o r a s
Rua XV de novembro, 812 Rua Ignócio Anselmo, 846 Rua Luiz Baptistela, 287
Fone: 3 2 63 .01 77  Fone: 3 2 63 .24 54  Fone: 3263 .18 94
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A u to rid ad es, em presários e am igo s p re stig ia ra m  a v is ita  do  
deputado  fed era l M endes Tham e na B arraca Floresta em Lençóis

Alirio, José Osório, Tham e e Vagner Pichelli André Paziani, Hamilton e Ivens Casali Carlos Redondo, Thame e João Henrique Foganholi

José Carlos Morelli, Tham e, Fabiano Zillo e Luis 
Fernando Capelari José Portes, Valter Zacharias e Zé M aria Lobbet Renato Ciccone e Hermínio Jacon

Quem  fo i na Lo co  L ig h t  pôde c o n fe r ir  as m e n in a s da b an d a  
M edusa, que a g ita ra m  o fim  de sem ana , c o n f ira  os fla sh e s

Nilton Pietro e Letícia Lucilene e Bisqui Everton e M ayara

ANIVERSARIANTES
O palmeirense Luiz Carlos 
Dalben completou idade 
nova na sexta-feira, dia 5. 
Durante o churrasco de 
confraternização da visita 
do deputado federal 
T h am e n a  B a r r a c a  
Floresta, ele recebeu o forte 
abraço do prefeito Marise

Ser PAI é e s f o r ç a r - s e  no c u m p r i m e n t o  d o  d e v e r  p a r a  d a r  b o n s  

e x e m p l o s .  Ser  PAI é p a r t i c i p a r  na c o n s t r u ç ã o  de g e r a ç õ e s !

P A R A B É N S  P E L O  S E U  D I A !

G R U P O  L W A R T VaLorizando o homem.
Construindo o f u t U r O


